

## Spendenübergabe anlässlich Neueröffnung Zahnarztpraxis Katrin Weiß

Am 1. Juli 2016 war es endlich soweit, die Zahnarztpraxis Katrin Weiß eröffnet in Kemberg, Wittenberger Straße 34 ihre Praxis. Um etwas für die Zukunft von Kemberg zu tun, nämlich für die Kinder und Jugendlichen, verzichtete die Zahnarztpraxis auf Blumen und Präsente anlässlich der Eröffnung und bat stattdessen um finanzielle Spenden für die Kindertagesstätten und den Jugendclub in Kemberg.

Es kamen jede Menge Spenden zusammen, welche am 28.07.2016 in der Zahnarztpraxis Katrin Weiß im Beisein von Bürgermeister Torsten Seelig an die jeweiligen Einrichtungen übergeben wurden.

Ein Scheck in Höhe von 250 € erhielt die Kindertagesstätte „Sandmännchen“ in Kemberg.



v.l. Bürgermeister Torsten Seelig, Kita-Leiterin Silvia Keßler, Zahnärztin Katrin Weiß

Ein Scheck in Höhe von 250 € erhielt der Jugendclub in Kemberg.



v. l.: Bürgermeister Torsten Seelig, Kita-Leiterin Antje Scholz, Zahnärztin Katrin Weiß

Ein Scheck in Höhe von 250 € erhielt die Kindertagesstätte „Rasselbande“ in Kemberg.



v. Bürgermeister Torsten Seelig, Jugendpflegerin Kerstin Böhm, Zahnärztin Katrin Weiß (Fotos: Archiv)

Vielen Dank für die großzügigen Spenden sagen die Kinder und Jugendlichen der Stadt Kemberg.